

ビッグ ウェーブ



2020 6/1

No.128

I 学期始業式!いよいよスタートしました!がんばろう!

今日は3学年そろっての始業式が行われました!蒸し暑い中での実施となりましたが、これでやっと「始まった!!」という感じがしますね。大切な節目の行事です。明日以降、分散登校での授業が2週間続けます。全員でそろえる日もう少し。それまでは、各自しっかりと自覚をもち、がんばっていきましょう。

明日の授業について

●登校時間（本日と逆です。気を付けて）

午前（8:40～8:55 予鈴8:50）… B班（偶数組）

午後（12:45～13:00 予鈴12:55）… A班（奇数組）

時間割

1組	… 英語 数学 音楽	2組	… 理科 社会 数学
3組	… 国m 数学 理科	4組	… 社会 音楽 英語

※明日以降、学年通信が出ない日もあります。127号で、毎日の登校時間や時間割を確認するようにしてください！

完全更衣について ※明日から！

明日より夏服の完全更衣となります。登校時には、夏用の制服を着用してください。名札の付け替え忘れに注意してください。



今日は始業式やクラスでのオリエンテーションなど。いよいよ正式に始まりました。気合が入りますね。しばらくは分散登校ですが、最高学年らしく、自覚をもってがんばっていこう！